

COUSANCE

L'Ehpad du hameau de Bian ouvre ses portes au public



Une vente sera réalisée durant les portes ouvertes, au bénéfice de l'association Les sapins de Bian. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Comme chaque année, l'Ehpad du hameau de Bian va ouvrir ses portes aux visiteurs, samedi 28 septembre dès 14 heures. Les visiteurs auront le loisir de visiter l'établissement et de rencontrer le personnel soignant sur place.

Une vente de pizzas, pains et tartes cuits au feu de bois aura également lieu dans l'enceinte de l'établissement. Des travaux artistiques, réalisés par les pensionnaires, seront aussi proposés. L'ensemble des bénéfices sera destiné au profit de l'association Les sapins de Bian.

Ehpad de Bian, journée portes ouvertes, samedi 28 septembre à partir de 14 heures. Contact : 03.84.87.01.65.